

Siaran Pers

Dukung Kemampuan Akademik Pelajar, Bukit Asam Hadirkan Lomba Cepat Tepat dan *Speech Competition*

Jakarta, 12 Februari 2024 - PT Bukit Asam Tbk (PTBA) kembali menggelar Lomba Cepat Tepat untuk para pelajar Sekolah Dasar (SD), Sekolah Menengah Pertama (SMP), hingga Sekolah Menengah Atas dan Kejuruan (SMA/SMK) di Museum Batu Bara pada 5-7 Februari 2024.

Berbeda dengan tahun lalu, kali ini PTBA turut menghadirkan *Speech Competition* untuk mendukung kreativitas dan kemampuan pelajar dalam berbahasa Inggris. Kompetisi ini hadir sebagai salah satu rangkaian dari perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-43 PTBA.

Rangkaian kompetisi ini ditujukan untuk seluruh pelajar dari sekitar wilayah operasional PTBA. Sebanyak 42 SD, 23 SMP, dan 21 SMA dalam formasi tim mengikuti Lomba Cepat Tepat. Sebanyak 51 siswa SMA, 43 siswa SMP, dan 37 siswa SMA mengikuti *Speech Competition*. Total terdapat 320 peserta yang berpartisipasi di tahun ini.

General Manager Unit Pertambangan Tanjung Enim PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Venpri Sagara menyampaikan, kompetisi ini merupakan momen untuk para pelajar mengukur kemampuan diri agar dapat menjadi visioner muda yang berkembang dari energi, antusiasme, dan ide-ide yang dihasilkan.

"Semoga selama kompetisi ini, adik-adik bisa mengambil banyak pelajaran. Karena ini bukan hanya soal siapa pemenangnya, tapi sejauh mana adik-adik para pelajar bisa mengetahui kemampuan dirinya," ujarnya.

Sementara itu, Jollyn Audrey Lee, peserta sekaligus pemenang *Speech Competition* dari SMA Santo Yosef Lahat merasa beruntung bisa mendapatkan pengalaman yang berharga dari kompetisi ini.

"Tentunya, terima kasih kepada PTBA, kami bisa memberikan opini dan membawakannya dalam *speech* mengenai *How do we see energy in the future*," ujarnya.

Tema tersebut diangkat sebagai upaya PTBA dalam mengusung semangat "*Pioneering The Future*", untuk menjadi yang terdepan dalam menciptakan perubahan positif dan inovasi yang membawa dampak jangka panjang, khususnya dalam bidang energi.

Selain itu, pada kompetisi Lomba Cepat Tepat para peserta berharap agar lomba dapat diadakan lagi di tahun berikutnya.

"Kami sangat berharap untuk Lomba Cepat Tepat dapat kembali diadakan di tahun depan dengan soal yang lebih menantang dan bervariasi," ujar Aura Rizka, Rio Ferliawan dan M Gigih dari SMAN 1 Unggulan Muara Enim.

Berikut daftar pemenang Lomba Cepat Tepat:

Tingkat SD

Juara 1 - SDN 6 Muara Enim
Juara 2 - SDN 16 Lawang Kidul
Juara 3 - SD 12 Lawang Kidul
Juara Harapan 1 - SDN 16 Muara Enim
Juara Harapan 2 - SD IT Serasan Sekundang
Juara Harapan 3 - SDN 17 Lawang Kidul

Tingkat SMP

Juara 1 - SMPN 1 Lawang Kidul
Juara 2 - SMP Xaverius Emmanuel
Juara 3 - SMP Bukit Asam
Juara Harapan 1 - SMPN 2 Lahat
Juara Harapan 2 - SMPN 1 Merapi Timur
Juara Harapan 3 - SMPN 6 Lahat

Tingkat SMA

Juara 1 - SMAN 1 Muara Enim
Juara 2 - SMAN 4 Lahat
Juara 3 - SMA Bukit Asam
Juara Harapan 1 - SMK Bukit Asam
Juara Harapan 2 - SMAN 1 Lawang Kidul
Juara Harapan 3 - SMAN 3 Lahat

Berikut daftar pemenang Speech Competition

Tingkat SD

Juara 1 - Jovita Lonora S (SD Panditanesia)
Juara 2 - Zulfadly Rizqillah F. S (SDN 20 Muara Enim)
Juara 3 - Faiz Al Hafizi (SDN 20 Muara Enim)
Juara Harapan 1 - Aulia Ramadhani (SDN 1 Lawang Kidul)
Juara Harapan 2 - Qaiser Xta Alfatih (SDN 6 Muara Enim)

Tingkat SMP

Juara 1 - Jovanka Adeline Lee (SMP Santo Yosef)
Juara 2 - Fadhilah Ukail (SMPN 1 Muara Enim)
Juara 3 - Vivian Ane Wijaya (SMP Santo Yosef)
Juara Harapan 1 - Sitti Almeira Soebing (SMP Bukit Asam)
Juara Harapan 2 - Shevchenko Alessandro Pato (SMP Xaverius Emmanuel)
Juara Harapan 3 - Zeresha Adhara Andrian (SMP IT Rabbani Muara Enim)

Tingkat SMA

Juara 1 - Jollyn Audrey Lee (SMA Santo Yosef)
Juara 2 - Annifa Amanda (SMAN 2 Muara Enim)
Juara 3 - Hillary Foster (SMA Santo Yosef)
Juara Harapan 1 - Syaiko Bima Darmawan (SMKN 1 Muara Enim)
Juara Harapan 2 - Ibrahim Farooqi (SMAN 4 Lahat)
Juara Harapan 3 - Taufiq Qurrahman (SMA Bukit Asam)

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

-----000000-----

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.